

Pandémie : faudra-t-il vivre avec le virus jusqu'à l'été prochain ?

Compte Test - 2020-10-12 15:10:48 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

On assiste à une forte augmentation de nouveaux cas de la Covid-19 en France. Le président du Conseil scientifique, Jean-François Delfraissy, a incité les Français à s'armer de patience. Cet immunologue a déclaré à BFMTV : «Nous avons devant nous six mois difficiles à passer, mais avec lesquels on peut vivre, je suis optimiste, à partir du moment où on donne aux Français une vision à long terme». Et d'ajouter : «Il faut qu'on apprenne à vivre avec le virus jusqu'à l'été prochain». Quatre nouvelles villes françaises sont en alerte maximale et il risque d'y avoir d'autres. Le Plan blanc a été renforcé dans tous les hôpitaux d'Île-de-France pour pouvoir faire face à une éventuelle recrudescence des cas de Covid-19. Le président du Conseil scientifique estime qu'il faut tout faire pour éviter le reconfinement, mais il ne faut pas l'exclure quand il s'avère nécessaire.